

1 – Grußwort des CDU-Vorsitzenden

Liebe Mitglieder,
 schon wieder ist das erste Viertel des Jahres vorüber und die Welt ist unruhiger als je zuvor. Noch immer tobt der Angriffskrieg in der Ukraine. Und am Horizont sind inzwischen auch weitere Konfliktherde erkennbar. Sei es das Machtstreben von China um Besetzung von Taiwan oder der aufflackernde Konflikt im Sudan, wo sich zwei Generäle unerbittlich einen Machtkampf liefern und die Leidtragenden, wie in jedem Krieg, die Zivilbevölkerung sind. In unserem Land fegt eine Politik mit Verboten für das Betreiben von Gas- und Ölheizungen sowie bevormundenden Vorgaben wie wir zu leben haben durch die Republik. Es ist unstrittig, dass wir hinsichtlich Energiewende größere Anstrengungen unternehmen müssen, um künftige Generationen eine lebenswerte Welt zu hinterlassen. Jedoch bitte alles mit Maß und vor allem mit einem realen Ziel. Die Bürger werden so nur ver-

unsichert. Oder wie heißt es schön, gut gemeint ist eben leider nicht gut gemacht. In unserer Gemeinde ist unschwer erkennbar, dass es zur Zeit viele Baustellen gibt. Hier kommen unterschiedliche Sachverhalte zusammen. Zum einem der Breitbandausbau und zum anderen die längst überfällige Instandsetzung der maroden Verkehrsinfrastruktur. Aber die unterschiedlichen Zuständigkeiten für Bundes- und Landesstraßen auf der eine Seite und Gemeindestraßen auf der anderen Seite verlangen unserer Verwaltung ein hohes Maß an koordinierender Planung ab. Leider lässt sich hier manche Verkehrsbehinderung nicht vermeiden. Aber am Ende zählt, dass wir uns wieder auf intakten Straßen bewegen dürfen. Ich hoffe wir sehen uns bald bei einer unserer nächsten Veranstaltungen wieder. Ich freue mich auf Sie! Bis dahin und bleiben Sie gesund!
 Ihr *Thomas Knam*



Inhalte:

- 1 Grußwort des Parteivorsitzenden
- 2 Neujahrsempfang
- 3 AK Energie
- 4 Kirchplatzsanierung vor dem Abschluss
- 5 Kleverhof nimmt gewaltig Fahrt auf
- 6 Planwirtschaft und grüne Verbotsdiktatur
- 7 Sozialverhalten: was gefährdet Kinder?

2 Neujahrsempfang

Der Neujahrsempfang 2023 stand im Zeichen des Ehrenamtes. Wie sehr Gemeinschaft davon abhängt, dass auf allen Ebenen freiwillig Leistungen für alle erbracht werden, zeigte sich in der Corona Phase. Auch die Ehrengäste sowie Vertreter von Vereinen/ Organisationen bestätigten dies in ihren Wortbeiträgen ausdrücklich. In Zeiten der Not rücken Menschen näher zusammen. Die vom BM genannten Details zu Projekten der Gemeinde wurden begrüßt.



3 AK Energie

Ein von der CDU gegründeter Arbeitskreis nimmt sich eines der kritischsten Themen dieser Tage an: was ist beim Bau- bzw. Umbau am Haus energetisch unbedingt zu beachten und wie kann man Fehler in Planung, Ausführung und bei Materialien vermeiden? Hierzu fand bei einer Veranstaltung am 17.03. unter Teilnahme von Experten ein erster Austausch statt. Die Sachbeiträge wurden dabei rege diskutiert. Die CDU-Much will auf diesem Sektor sachkompetent aktiv sein und somit für alle betroffenen Mitbürger/ Mitbürgerinnen Ansprechpartner werden. Weitere Veranstaltungen werden folgen. Wir informieren Sie regelmäßig.

Sehr viel detaillierter und stets aktuell informieren wir Sie auf unserer Homepage www.cdu-much.de

Ihr Vertrauen ist unser Antrieb

Termine:

- 11.06. Einweihung - Kirchplatz
- 20.06. Ratssitzung
- 10.08. Planungs- und Verkehrsausschuss
- 30.08. Haupt- und Finanzausschuss

4–Kirchplatzsanierung vor dem Abschluss

Die Einweihungsfeier für Juni ist in der finalen Planungsphase. Kommentare Mucher Bürgerinnen und Bürger lassen erkennen, dass die Umbaumaßnahmen gelungen sind. Trotz anfangs heftiger Gegenwehr einiger um Historie besorgter Initiatoren wurde letzten Endes ein auf Vernunft basierter Gesamtplan umgesetzt.

Freuen wir uns also auf eine Einweihung, zu der auch hochrangige NRW-Politikbeteiligung zugesagt ist. Dass im Zuge dieser Erneuerung auch Bereiche der Hauptstraße mit saniert wurden, ist ein willkommener Nebeneffekt, der ebenso wie der Kirchplatz selbst unter Zuhilfenahme von Landesmitteln realisiert werden konnte. In Much tut sich also was! Wir sind überzeugt, dass der Kirchplatz wieder zentraler Treffpunkt für alle sein wird.



5–Kleverhof nimmt gewaltig Fahrt auf

Dass manch einer sich auf der Dr.-Wirtz-Straße die Augen rieb, als der alte Raiffeisenmarkt verschwunden war, muss nicht verwundern. Die akute Bau-phase des lange geplanten Areals „Kleverhof“ ist in vollem Gange. Nachdem sich Verwaltung, Lokalpolitik, Planer und Investoren geeinigt haben, rollten die Bagger an. Jetzt darf man auf vieles gespannt sein. Mit der finalen Entscheidung sehen wir als CDU auf jeden Fall einen positiven Ansatz für die weitere Entwicklung des Zentralortes Much, da nach den Angaben der Investoren nicht nur Investitionen im Wohnungsbau, sondern auch der Bereich der ärztlichen Versorgung, der Kurzzeitpflege und des betreuten Wohnens Berücksichtigung finden. Auch ausreichend Parkplätze sind ebenso geplant. Es tut sich auch hier was!



Themenausblick:

- 1 Kirchplatz- Eröffnung
- 2 AK Energie News
- 3 Kleverhof Update
- 4 Vorbereitung zu Wahlen in 2024
- 5 weitere Vorhaben

Nächste Ausgabe:

Juni 2023

6–Planwirtschaft und grüne Verbotsdiktatur

Wenn politischer Dilettantismus auf Verbots- Diktate trifft, ist der Vergleich zu roter Planwirtschaft nicht weit. Nur die Farbe ist anders. Bei den Grünen glaubt man sich im Recht, dies den Menschen überstülpen zu müssen und übersieht dabei, dass einige Verantwortliche weder über Ausbildung noch über Wissen auf betroffenen Gebieten verfügen. Man darf gespannt sein, was sich z.B. Herr Habeck noch so einfallen lässt. Und dass Ricarda Lang Mitmenschen in Ernährungsfragen beraten möchte, ist schon fast wieder lustig.

Über Kommentare und Anregungen von Ihnen zu diesem Newsletter würden wir uns freuen!

7–Sozialverhalten: was gefährdet Kinder?

Zunahme von Mobbing bis hin zu Mordtaten durch Kinder ist erschreckend. Was läuft in der Gesellschaft falsch, dass es zu solchem Verhalten in noch kindlichem Alter kommen kann? Stundenlanges Beschäftigen mit „modernen“ Medien ist ein Punkt, über den es nachzudenken gilt. Gewalt verherrlichende Onlinespiele werden gewiss hierzu beitragen. Eltern aber auch Gesetzgeber sind gefordert. In Zeiten, wo beide Elternteile arbeiten müssen, dürfen Kinder nicht „am Handy vereinsamen“, sonst fehlen ihnen gute soziale Erlebnisse.

Redaktionsteam

Thomas Knam
Peter Steimel
Hans Petri

Impressum

CDU Gemeindeverband Much
Thomas Knam
(Parteivorsitzender)
Tel: 0152 53956498
E-Mail: info@cdu-much.de

Peter Steimel
(Fraktionsvorsitzender)
Tel: 01575/6087578

Hans Petri
(Pressesprecher, Internetbeauftragter)
Tel: 02245-4973

Sehr viel detaillierter und stets aktuell informieren wir Sie auf unserer Homepage www.cdu-much.de

Ihr Vertrauen ist unser Antrieb